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19 сентября на плоскост
ных спортивных соору
жениях БГУФК состоялся 
15рог1Рез^ В этом году фе
стиваль прошёл в обновлён
ном формате: открылись не 
просто тематические пло
щадки, а с организованными 
турнирами по отдельным ви
дам спорта и командным за
чётом. Такой формат собрал 
огромное количество вос
торженных отзывов и завое
вал любовь юных спортсме
нов. В фестивале приняли 
участие более 150 человек.

За награды в четырёх дис
циплинах — мини-футбо
ле, волейболе, баскетболе 
и лёгкой атлетике — боро
лись первокурсники БГУФК 
и старшеклассники трёх 
минских школ (№32, №47 и 
№180). В проведении сорев
нований помогают и студен
ты университета. Это хоро
шая возможность приме
нить на практике получен
ные теоретические знания, 
в частности, в организации 
спортивных мероприятий.

Главными судьями сорев
нований стали преподавате
ли университета. Препода
ватели кафедры спортивных 
игр Дмитрий Рубан и Оль
га Судникевич были ответ-

Второй год на площадках БГУФК проходит 
спортивный фестиваль 18рог1Рез1, в котором 
принимают участие студенты вуза и школьники 
нашей столицы. Турнир приурочен ко Дню 
народного единства.

ственны за волейбол. Стар
ший преподаватель кафедры 
футбола и хоккея Александр 
Васильев отвечал за мини- 
футбол. Старший препода
ватель кафедры спортивных 
игр Элина Лапухина была су
дьёй в баскетболе 3x3. Стар
шие преподаватели кафедры 
лёгкой атлетики Елена Цух- 
ло и Сергей Аврутин были от
ветственны за судейство в 
эстафете 4х200м и прыжках 
в длину с места.

Сердечно поприветство
вал всех присутствующих 
проректор по учебной рабо
те БГУФК Владимир Клипов: 
«Два дня назад был большой 
праздник — День народного 
единства. Это очень важное 
событие для нашей страны. 
Потому что нужно знать и 
чтить историю своего госу
дарства, понимать, как наша 
страна стала независимой и 
суверенной. Нужно всегда в 
единстве идти к своей цели. 
И сегодня учащиеся школ, 
студенты 1-го курса в един
стве будут соревноваться 
на наших спортивных пло
щадках. Желаю всем удачи 
и успехов!»

Чирлидерши в своих яр
ких нарядах энергично вы
ступали, поднимая настро

ение всем присутствующим. 
А затем для разогрева пе
ред стартом была организо
вана музыкальная програм
ма. Зажигательные ритмы 
подняли настроение участ
никам и создали атмосфе
ру праздника. Присутству
ющие активно принимали 
участие в разминке, демон
стрируя энтузиазм и сорев
новательный дух. Команды 
готовились к матчам, раз
минаясь и обсуждая такти
ку игры.

Ольга Остальцева, 
заведующая кафедрой  
менеджмента спорта 
БГУФК:

— Спортивный фести
валь проходит уже во второй 
раз и становится традицией 
для кафедры менеджмен
та спорта. Идея праздника 
разработана старшим пре
подавателем кафедры Ири
ной Протасевич: примене
ние теоретических знаний 
при организации спортив
ных мероприятий студента
ми специальности «менед
жмент в спорте», а также 
профориентационная рабо
та. Основное отличие в этом 
году — количество пригла
шённых школ. В этот раз их 
три: №32, №47 и №180. Что 
касается волонтёров, то 
подготовка осуществлялась 
по принципу «равный обу
чает равного». Ребята сами 
разрабатывали церемонию 
открытия и закрытия, а так
же организовывали работу 
волонтёров.

После разогрева волон
тёры провели команды на 
спортивные площадки, где

те уже ожидали начала со
ревнований. Нам удалось 
поговорить с некоторыми 
волонтёрами.

Для Алины Мозолевской 
волонтёрство не впервой: 
«Ранее я была волонтёром 
на баскетбольных соревно
ваниях, где встречала ребят 
из России. Это было очень 
захватывающе. Разные ре
бята, разные виды спорта. 
И каждый спорт по-своему 
особенный. К тому же я рань
ше занималась танцами».

«Это мой первый опыт во
лонтёрства, но мне безум
но нравится. Организация 
на самом высоком уровне», 
— рассказывает Анастасия 
Чернышевич.

Волонтёр на турнире по 
баскетболу 3x3 Диана Ла- 
зука, студентка 4-го курса 
БГУФК, тоже не в первый раз 
на фестивале: «Пришла сю
да, потому что мне нравит
ся взаимодействовать со 
школьниками, рассказывать

им про университет. Почему 
именно баскетбол? Потому 
что он был моим любимым 
видом спорта ещё в школе. 
В мои обязанности как во
лонтёра входит помощь, со
провождение команды».

Спортсмены демонстри
ровали высокий уровень 
подготовки и профессио
нализма. Каждая игра была 
напряжённая и захватываю
щая, никто не хотел уступать 
своим соперникам.

Своими впечатлениями 
о фестивале также подели
лись и студенты.

Борис, студент факуль
тета массовых видов спор
та: «Игру оцениваю замеча
тельно. У нас очень сплочён
ная команда, коллектив, мы 
все друг друга поддержива
ем. Нацелены только на по
беду. Самым сильным со
перником считаем 47-ю шко
лу. Мы за ними наблюдали, у 
них довольно неплохая игра, 
но будем с ними бороться».

«Наша команда макси
мально настроена на побе
ду. Мы подготовлены. Ребя
та у нас всё умеют, всё от
лично делают», — делится 
Алексей, студент факульте
та массовых видов спорта.

По результатам соревно
ваний первое место заня
ла команда СШ №47 города 
Минска.
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